

SAINT-CHRISTOPHE-EN-OISANS

Un concert au pays des guides



À l'issue du concert, les cinq musiciens ont présenté au public, très curieux, leurs instruments.

Mustapha Bouali, contre-ténor, avait invité ses amis musiciens à le rejoindre dans la petite église de Saint-Christophe-en-

Oisans, pour un concert en altitude. Mustapha était accompagné de Christine Antoine, au violon baroque, de Pierre Perdigon, à l'épinette

italienne, de Cyril Manoury, au théorbe, et d'Olivier Destéphanly à la violine. Ils ont ainsi créé une formation

des. Intitulée "Au temps des castrats", cette soirée a ravi un public varié. À la fin du concert, les cinq artistes ont présenté leurs instru-

ments et partagé leur passion pour leur art. Un moment très apprécié par les spectateurs, avides de questions.